
 

 

 
 
 
Die freiheitlichen Bezirksräte stellen folgenden 
 
 

Antrag 
 
 
betreffend:  Schulen  
 
Die Bezirksvertretung wolle beschließen: 
 
Der Magistrat der Stadt Wien wird ersucht, dem Bezirk mitzuteilen, ob und welche 
Maßnahmen ergriffen wurden oder werden sollen, um entsprechend der Ankündigung des 
Bürgermeisters,  zusätzlich Kinder von Kriegsflüchtlingen ebenso wie jener von illegal 
aufhältigen Wirtschaftsflüchtlingen unabhängig vom Asylstatus ab sofort in bestehenden 
Schulen unterzubringen. Weiters wird ersucht, mitzuteilen, wie der im Hinblick auf fehlende 
Sprachkenntnisse höhere infrastrukturelle Aufwand, der in die Zuständigkeit der Bezirke fällt,  
gegebenenfalls finanziell abgedeckt werden soll. 
 
 

Begründung: 
 

Der Ankündigung, für alle Kinder unabhängig vom Asylstatus Schulplätze zu finden, stehen 
bislang keine entsprechenden Infrastrukturellen Vorkehrungen, für die letztlich die Bezirke 
zuständig wären, gegenüber. 

 


